

□ LE RÔLE DE L'AVIATION

En mai 1917, un combat aérien entre un avion allemand et un appareil anglais a lieu sous les yeux des Dunkerquois, à peu près au dessus du Fort-Louis. La bataille tourne à l'avantage du pilote anglais et l'avion allemand s'écrase dans un jardin à Rosendaël.

Dunkerque abrite aussi une base d'hydravions, située à l'entrée du port, près des chantiers de France. Cette base aérienne navale est gérée par les Français et les Anglais et renforcée en 1918 par quelques appareils américains. Elle a pour rôle de surveiller le large et de permettre en toutes circonstances la navigation dans le port de Dunkerque.

Le rôle principal de l'aviation n'est certes pas la protection de la ville ,mais l'attaque du front allemand situé en Belgique. Dunkerque sert de point de départ pour aller bombarder les aérodromes, les hangars à zeppelins, les docks et les bassins utilisés par l'armée allemande.

Les Britanniques installent des camps d'aviation et des ateliers de réparation dans toute la région dunkerquoise. Ils disposent de près de 200 appareils de chasse, de reconnaissance et de bombardement. 5 000 hommes constituent le personnel de cette armada aérienne. Á cela viennent s'ajouter quelques escadrilles américaines.

LE RÔLE DE L'AVIATION

Écrit par jeannine

